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伊東 美加（７） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．中小企業の事業承継について 

 富士市内の中小企業において、後継者不在による廃業が深刻な課題となっ

ています。事業者の中には、自らの代で事業を終わらせるという選択をする

方もいらっしゃいますが、それが市内の産業や地域コミュニティーにとって

大きな損失となるケースも少なくありません。とりわけ、地元のサプライチ

ェーンの一翼を担う製造業や、地域の暮らしに根差した飲食・サービス業の

喪失は、市民生活や経済の循環に目に見えぬ影響を与えています。円滑な事

業承継を後押しし、地域の経済基盤を守っていくために、何らかの支援策を

講じていく必要があるのではないでしょうか。 

 このようなことを踏まえ、以下質問します。 

(1) 市内の事業承継の現状と課題についてお伺いします。  

(2) 事業承継の支援状況についてお伺いします。  

(3) 親族内に限らず従業員や外部への承継を円滑に進めるための取組につい

て、どのようにお考えかお伺いします。  

(4) 創業・起業支援と事業承継を組み合わせた取組を実施するお考えはある

かお伺いします。 

(5) 事業承継をしたくても、技術者の確保が難しく断念するケースも見受け

られます。製造業などで進行する「技術の断絶」に対し、技術承継・人材

確保に向けた取組についてお考えをお伺いします。 

(6) 女性が事業を継ぐことが当たり前の社会であるべきだと考えます。女性

経営者支援団体との連携や女性後継者の育成にどのように取り組まれてい

るかお伺いします。 

(7) 事業承継に向けての承継計画書の作成など、慣れない事業者にとって、

心理的・実務的負担が大きいのが実情です。これに対する伴走型支援や専

門家派遣などについてどのようにお考えか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


